

“Es una gran satisfacción y una gran responsabilidad”, Luis Partida

## **LUIS PARTIDA CONTINÚA AL FRENTE DE LA NUEVA CORPORACIÓN MUNICIPAL DE VILLANUEVA DE LA CAÑADA**

**Vva. de la Cañada, 16 de junio.-** La nueva Corporación Municipal de Villanueva de la Cañada se ha constituido esta mañana en el primer Pleno Extraordinario de la VIII Legislatura. Durante la sesión, han tomado posesión de su cargo los 17 concejales electos en las Elecciones Municipales del pasado 27 de mayo. Después, los ediles han votado para elegir al nuevo alcalde de la Corporación: 13 votos a favor -frente a los 3 del PSOE y a 1 de IU- han convertido una vez más a Luis Partida en el regidor de Villanueva de la Cañada para los próximos 4 años, cargo que ocupa desde las primeras Elecciones Municipales de la Democracia celebradas en 1979.

La Corporación Municipal- al igual que en la pasada legislatura- está compuesta por: 13 concejales del Partido Popular (incluido el alcalde), 3 concejales del Partido Socialista y 1 concejal de Izquierda Unida. En el Grupo Municipal del PP se incorporan Verónica Mateos Araque, Jesús Fernando Agudo Sánchez y M<sup>a</sup> Belén Botello González. La composición en los grupos municipales del PSOE e IU queda igual que en la anterior legislatura.

### **Veterano y municipalista convencido**

Una vez ha jurado su cargo como alcalde, Luis Partida (Valdemorillo, 1946) ha agradecido a los ciudadanos la confianza depositada en la candidatura del PP: “Hoy si cabe tengo más ilusión que en 1979 porque, 28 años después, la gran mayoría de los villanovenses sigue respaldando nuestra gestión y es, sin duda, para mí una gran satisfacción y una gran responsabilidad. Seguiré trabajando con la misma vocación de servicio por todos y cada uno de los ciudadanos en esta nueva legislatura que, para mí, será la última”.

Luis Partida es uno de los alcaldes más veteranos de la Comunidad de Madrid y también de los más votados: en los comicios del pasado 27 de mayo obtuvo más del 70% de los votos, un millar de votos más que en 2003. Se presentó por primera vez como candidato a la Alcaldía de Villanueva de la Cañada en 1979 por la UCD,



en 1983 por Alianza Popular y desde 1987 representando al Partido Popular.

En la actualidad, es presidente de la Federación de Municipios de Madrid, cargo que ya ocupó en la legislatura 1995-1999, así como miembro de la Ejecutiva de la Federación Española de Municipios y Provincias. Hasta la pasada legislatura, fue también diputado por el PP en la Asamblea de Madrid.

### **Diseño del nuevo Gobierno Municipal**

En los próximos días, el regidor dará a conocer los nombres de los concejales que serán teniente de alcalde así como el diseño del nuevo Gobierno Municipal. En un plazo máximo de 30 días, se celebrará un nuevo Pleno Extraordinario en el que se aprobará la nueva organización y funcionamiento del Ayuntamiento.